

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0246/2013 zur Sitzung am 06.02.2013

Flyer „Feste feiern nach Mainzer Art 2013,, (CDU)

Seit einiger Zeit liegt unter anderem im Rathaus der von der Stadt in Auftrag gegebene Flyer „Feste feiern nach Mainzer Art 2013“ aus. Darin werden die Termine für eine Vielzahl von Festen und Veranstaltungen im gesamten Stadtgebiet dargestellt. Allerdings werden die meisten Termine ohne genaue Ortsangaben genannt. So heißt es beispielsweise unter der Rubrik Mai lediglich „Samstag, 25. Mai bis Sonntag, 26. Mai – Mainz-Gonsenheim – Frühlings- und Erdbeerfest“. Wo genau dieses Fest stattfindet, wird nicht genannt. Darüber hinaus wird auf einige Feierlichkeiten gar nicht hingewiesen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum finden sich im Flyer bei den meisten Terminen keine konkreten Ortsangaben?
2. Welchen Informationsgehalt hat der Flyer für Bürgerinnen und Bürger, die nicht aus Mainz kommen bzw. sich in der Stadt nicht gut auskennen?
3. Wer entscheidet über die Auswahl der Termine und warum fehlen Veranstaltungen?
4. Wie viele Exemplare des Flyers wurden gedruckt und wo liegen diese aus?
5. Wie hoch waren die Kosten für den Druck dieses Flyers?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender